Weitere SRF-Programmpunkte rund um die Olympischen Spiele 2024

Die Olympischen Spiele sind der grösste Sportevent der Welt mit einer erdumspannenden Reichweite und Teilnehmenden aus fast 200 Ländern. SRF begleitet den Anlass deshalb aus verschiedenen Blickwinkeln. Die nachfolgende Zusammenstellung zeigt eine Auswahl von SRF-Sendungen mit Schwerpunkten zu den Sommerspielen 2024.

Ausstrahlung: Auf Play SRF verfügbar

Dokumentarserie «Unser Traum Olympische Spiele – Paris wir kommen!»

Eine Teilnahme an den Olympischen Spielen ist der grosse Traum vieler Sportlerinnen und Sportler. Entsprechend viel investieren sie dafür. Über ein Jahr begleitete SRF Schweizer Athletinnen und Athleten in der Qualifikation und der Vorbereitung für Olympia 2024 in der französischen Hauptstadt. Wer meistert die Qualifikationshürde? Und wer hat die Form, um sogar von mehr zu träumen? Die zweiteilige Serie mit insgesamt zwölf Folgen ist auf Play SRF verfügbar.

Ausstrahlung: Montag bis Freitag, 22. bis 26. Juli 2024, 18.35 Uhr, SRF 1

«G&G»-Sommerserie «Die Goldene Olympia»

In der Vorwoche der diesjährigen Olympischen Sommerspiele in Paris kämpfen Sängerin Linda Fäh, Moderatorin Gülsha Adilji, Schauspieler Ramin Yousofzai und Model Steven Epprecht im geschichtsträchtigen Amphitheater von Avenches VD um die «Goldene Olympia». Angelehnt an die Olympiade des frühen 20. Jahrhunderts müssen sie sich in sechs Disziplinen zu Wasser und zu Land beweisen. Als Spielleiter waltet niemand Geringeres als der ehemalige Fussball-Schiedsrichter Urs Meier. Wer holt die Trophäe wohl nach Hause?

Ausstrahlung: Montag, 22. Juli 2024, 20.05 Uhr, SRF 1

«SRF Retro Quiz» mit Olympia-Special

Im «SRF Retro Quiz» versuchen drei Gäste, Quizfragen aus alten, legendären Quizsendungen des Schweizer Fernsehens zu beantworten. Moderiert wird die Sendung von Sven Epiney. Im Olympia-Special kämpfen Olympiasiegerin Tanja Frieden, Sport-Kommentatorenlegende Bernard Thurnheer und Sportmoderatorin Annette Fetscherin um die goldene Teleboy-Gondel.

Ausstrahlung: Mittwoch, 24. Juli 2024, 20.10 Uhr, SRF zwei

Dokumentation «Simon Ehammer – Der (Fast-)Alleskönner»

Der Appenzeller Simon Ehammer zählt bereits heute zu den erfolgreichsten Schweizer Leichtathleten der Geschichte. Im Mehrkampf gehört er zur erweiterten Weltspitze, ist EM-Medaillengewinner und Hallen-Weltmeister. Im Weitsprung hat er bereits WM-Bronze und die Diamond League-Gesamtwertung gewonnen. Ein grosses Ziel blieb ihm bislang jedoch verwehrt: die Teilnahme an Olympischen Spielen. Vergangenen Herbst musste er sich einer Schulter-Operation unterziehen und verpasste dadurch mehrere Trainingsmonate. Wie beeinflusst das seine Pläne für Paris diesen Sommer? SRF Sport hat den lebenslustigen und charismatischen 24-Jährigen auf seinem Weg zurück während acht Monaten begleitet – Rückschläge und Höhepunkte inklusive.

Ausstrahlung: Montag, 5. August 2024, 23.00 Uhr, SRF zwei Dienstag, 6. August 2024, 23.00 Uhr, SRF zwei Samstag, 10. August 2024, 23.35 Uhr, SRF zwei Sonntag, 11. August 2024, 23.20 Uhr, SRF zwei

Vierteilige Doku-Serie «Von Venedig nach Athen – Mit Franco Marvulli durch den wilden Balkan»

2004 gewann der Bahnradfahrer Franco Marvulli an den Olympischen Spielen in Athen die Silbermedaille im Zweier-Mannschaftsfahren. 20 Jahre später begibt sich der heute 45-Jährige zurück an den Ort seines grössten Erfolgs – und zwar auf dem Velo. Gemeinsam mit Freunden fährt Marvulli rund 2000 Kilometer von Venedig bis in die griechische Hauptstadt.

Ausstrahlung: Freitag, 9. August 2024, 17.00 Uhr, SRF info

DOK «Die Sprinterinnen – Ein Team kämpft um die Olympia-Qualifikation»

Der Film folgt der Schweizer 4x100m-Frauenstaffel auf ihrem Weg zu den Olympischen Spielen 2024. Die Geschichte beginnt im Frühling 2023 und begleitet die Staffelfrauen durch ein schwieriges und ereignisreiches Jahr. Einige von ihnen sehen sich mit individuellen Schwierigkeiten konfrontiert. Gemeinsam wollen sie sich für die Olympischen Spiele in Paris qualifizieren, aber am Schluss werden nur vier einen Auftritt auf der grossen Bühne haben.

Ausstrahlung: Laufend über die Social-Media-Kanäle von SRF

Blick hinter die Kulissen der SRF-Berichterstattung in Paris

Im Rahmen des SRF-Themenschwerpunkts <u>«Faszination Medien»</u> wird das Publikum während den Olympischen Spielen in Paris hinter die Kulissen der Berichterstattung geführt: An mehreren Tagen geben Mitarbeitende auf den Social-Media-Kanälen von SRF Sport Einblicke in ihren Arbeitsalltag vor Ort in Paris.